
ソフトテニス部 ７～８月 活動報告 

猛暑の中，OBや OGを招いて合同練習したりと，少人数ながらも工夫して練習に 

取り組んできました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日は城南地区大会にも出場しました。天候にも恵まれ，練習の成果を発揮すること

が出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋からは他校と合同練習を実施していく予定です。今後も部員全員で協力し合いなが

ら練習に取り組んでいきます！ 


